



## ~GROUPE VOCAL « POLY...SONS »~

### REUSSITE DE LA SAISON SANS BEMOL

Bien que très chargée, la feuille de route du GROUPE VOCAL « POLY...SONS » a été menée à son terme avec succès ; voyons plutôt :

- **En septembre**, ce furent des instants d'intense émotion lors de l'anniversaire des cinquante ans de mariage de M. et Mme Camphin avec une prestation très appréciée par le public très nombreux qui avait rempli le salon d'honneur de l'Hôtel de Ville d'Armentières.
- **En janvier**, le Groupe avait été sollicité pour représenter les associations houplinoises lors de la **cérémonie des vœux** ; il a brillamment répondu à cet honneur en alternant discours protocolaires et chants de circonstances en concluant par un Vivat Flamand qui a fait vibrer le salon d'honneur de l'Hôtel de Ville d'Houplines. La cérémonie fut notamment marquée par la remise à M. Deruyter, Maire d'Houplines, de la partition encadrée d'un chant de bonne année spécialement écrit et composé par Eric LINNE, chef de chœur, à l'intention de la commune.
- **Stage de février** : Cette année encore, l'après-midi fut studieuse avec une participation très importante des choristes et se termina, convivialité oblige, par une auberge espagnole.
- **14 mars : Concert à Tergnier** : C'était une première ; grâce au soutien logistique de la Municipalité, le GROUPE VOCAL « POLY...SONS » a franchi les limites régionales pour participer à un concert en terre picarde. Dans une salle particulièrement bien adaptée, la chorale houplinoise a produit une très forte impression chez ses hôtes qui lui avait réservé un accueil extraordinairement chaleureux.
- **9 mai : Concert à Nieppe** : Le GROUPE VOCAL « POLY...SONS » avaient répondu à l'invitation de la chorale locale Méli-Mélodie avec laquelle il entretient des relations constantes et amicales. La prestation fournie par les choristes houplinois a, une fois encore, suscité des remarques très élogieuses formulées au chef de chœur.
- **6 juin : Concert annuel en l'Eglise Sainte Anastasie à Houplines** : c'est toujours le moment clé de la saison qui fait d'ailleurs l'objet d'attentions particulières tout au long de l'année lors des répétitions ; en effet, il va de soi que le groupe houplinois a le souci d'offrir à son public, toujours plus nombreux chaque année, le meilleur de lui-même. Le concert de cette année a confirmé les constats précédents et conforté le GROUPE VOCAL « POLY...SONS » dans sa démarche : le plein succès était au rendez-vous et valide la place de ce concert dans le paysage culturel houplinois.
- **20 juin : Concert au Nouveau Siècle à Lille** au profit de l'Association Laïque pour l'Education, la Formation, la Prévention et l'Autonomie qui prend en charge les enfants et les adultes en situation de handicap. Autre moment important de la saison puisque le GROUPE VOCAL « POLY...SONS » avait été sollicité, avec le CHORAL ARMENTIEROIS, pour intervenir dans un lieu aussi prestigieux. Devant un parterre de personnalités, les deux chorales, réunies sous la direction d'Eric LINNE, ont donné la pleine mesure de leur talent, générant une fois de plus un florilège de félicitations.
- **27 juin : Animation à l'E.H.P.A.D. de la Fondation Henri Delerue à Houplines** ; même si la période varie, c'est une prestation annuelle que le GROUPE VOCAL « POLY...SONS », soucieux d'entretenir le lien inter-générationnel, a assuré bien volontiers à l'intention des usagers de l'établissement houplinois qui ont fort apprécié les quelques instants de pur bonheur qui leur furent proposés . Satisfaits à juste titre de cette saison particulièrement riche, les choristes se sont retrouvés à l'issue de cette dernière animation pour partager avec humour, gaieté et chansons (bien sûr) le repas de fin d'année.

